

# -RETRAITES-

# CONSTRUIRE UN 24 JANVIER HISTORIQUE !

Après presque 50 jours d'une grève historique, un certain nombre de camarades du Rail et de la Ratp, secteurs parmi les fers de lance du mouvement actuel, ont décidé de reprendre des forces afin de pouvoir taper encore plus fort d'ici la fin de semaine et faire du vendredi 24 janvier une journée mémorable d'une ampleur exceptionnelle.

Nul renoncement de leur part, si leur stratégie évolue, leur objectif initial de retrait du projet gouvernemental demeure entier et leur détermination reste intacte. Solidaires RATP appelle à faire du 24 une journée noire dans les transports franciliens avec aucun métro, bus ou RER et les stations et les gares fermées et SUD-Rail à une journée morte dans les gares, sans aucun train, des bureaux et brigades vides.



Dans le même temps, la grève se poursuit, soit en reconductible soit lors des temps forts, au sein de nombreux secteurs : l'éducation, la culture, les ports, les raffineries et la chimie, l'énergie, le ramassage et le traitement des déchets, l'agro-alimentaire, les collectivités territoriales, à la Banque de France, chez les avocat-es, etc.

Quel que soit notre secteur professionnel, la stratégie propre et le niveau actuel de mobilisation en son sein, notre objectif à toutes et tous doit être le même tout au long de cette semaine : y construire un 24 janvier historique !

## ACTIONS

### DANS LES BOUCHES-DU-RHÔNE

#### MERCREDI 22

Actions place Lucien Paye  
à Aix-en Provence à partir de 10h



#### SAMEDI 25

Grande marche pour l'habitat digne et contre la criminalisation de la solidarité.

RDV 14h Cours Julien à Marseille,

Suivie d'une occupation du Vieux-Port.

Et toutes les actions au fil de l'eau sur notre site web

**Sud Solidaires**  
Union syndicale

BOUCHES-DU-RHÔNE  
WWW.SOLIDAIRES13.ORG